

8163/J XXV. GP

Eingelangt am 17.02.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend langzeitbeschäftigte Person

Ende Jänner 2016 wurden insgesamt 121.387 Personen durch das Arbeitsmarktservice(AMS) als Langzeitbeschäftigte ausgewiesen. Dies ist ein Anstieg von nicht weniger als 18.603 Personen oder 18,1 Prozent.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

1. Wie hat sich die Zahl der Langzeitbeschäftigtlosen in den einzelnen Bundesländern seit 2010 entwickelt?
2. Wie viele Langzeitbeschäftigte gehören aktuell der Personengruppe Inländer an?
3. Wie hat sich diese Zahl seit 2010 entwickelt?
4. Wie hat sich diese Zahl in den einzelnen Bundesländern seit 2010 entwickelt?
5. Wie viele Langzeitbeschäftigte gehören aktuell der Personengruppe Ausländer an?
6. Wie hat sich diese Zahl seit 2010 entwickelt?
7. Wie hat sich diese Zahl in den einzelnen Bundesländern seit 2010 entwickelt?
8. Wie hat sich diese Zahl in den einzelnen Sektoren der Wirtschaft, d.h. Herstellung von Waren, Bau, Handel, Verkehr und Lagerei, Beherbergung und Gastronomie, Gesundheits- und Sozialwesen sowie Arbeitsüberlassung seit 2010 entwickelt?